
ПРОТОКОЛ № 35 

заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу по вопросам: 

1. О результатах проведённого Контрольно-счетной палатой города 

контрольного мероприятия «Проверка использования бюджетных средств, 

предусмотренных в бюджете города в виде субсидии на выполнение 

муниципального задания в рамках реализации муниципальной программы 

«Охрана окружающей среды города Сургута на 2014 – 2020 годы»,  

за 2014 год и текущий период 2015 года».  

2. Об отчёте Контрольно-счетной палаты города Сургута за 2014 год.  

3. О внесении изменений в решение Думы города от 27.02.2007  

№ 170-IV ДГ «О Контрольно-счетной палате города Сургута».  

4. Об исполнении бюджета городского округа город Сургут за 2014 год.  

5. О внесении изменений в решение Думы города от 23.05.2014 № 511-V ДГ 

«О прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2015 год 

и плановый период 2016 – 2017 годов». 

6. Об условиях приватизации муниципального имущества (нежилое 

помещение, общей площадью 153,2 кв. метра, расположенное по адресу:  

г. Сургут, ул. Просвещения, д. 13). 

7. Об условиях приватизации муниципального имущества (нежилое 

помещение, общей площадью 17,2 кв. метра, расположенное по адресу:  

г. Сургут, ул. Просвещения, д. 13). 

8. Об условиях приватизации муниципального имущества (нежилое 

помещение, общей площадью 17,8 кв. метра, расположенное по адресу:  

г. Сургут, ул. Просвещения, д. 13). 

9. О прогнозном плане приватизации муниципального имущества  

на 2016 год и плановый период 2017 – 2018 годов. 

10. О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2012 № 281-V ДГ 

«Об утверждении методики расчёта арендной платы за пользование 

муниципальным имуществом, расположенным на территории города». 

11. Об условиях приватизации муниципального имущества при реализации 

субъектами малого и среднего предпринимательства преимущественного 

права на приобретение арендуемого имущества (встроенное нежилое 

помещение, расположенное по адресу: г. Сургут, ул. Энергетиков, д. 29). 

12. Об условиях приватизации муниципального имущества (при реализации 

субъектами малого и среднего предпринимательства преимущественного 

права на приобретение арендуемого имущества (встроенное нежилое 

помещение, расположенное по адресу: г. Сургут, ул. Островского, д. 30). 

13. Об условиях приватизации муниципального имущества (движимое 

имущество: автобус МАЗ 206068 (1 единица)). 

 

г. Сургут 

19.05.2015 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 
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Присутствовали: 

члены постоянного комитета по бюджету, налогам, финансам и имуществу, 

депутаты Думы города – 5: 

Красноярова Н.А. – по избирательному округу № 2, 

заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 

Бондаренко С.А. 

 

Куза Р.Р. 

– 

 

– 

по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 

по избирательному округу № 5, 

заместитель председателя комитета 

Болотов В.Н. – по избирательному округу № 6 

Леснова О.В.  – по избирательному округу № 10 

депутаты Думы города – 7:   

Алексеев А.П. 

Булих А.И. 

Рябов С.В. 

Слепов М.Н.  

Горобец В.Г. 

Барсов Е.В. 

– 

– 

– 

– 

– 

– 

по избирательному округу № 4 

по избирательному округу № 7 

по избирательному округу № 12 

по избирательному округу № 13 

по избирательному округу № 18 

по избирательному округу № 20 

Айсин Р.Р. – по избирательному округу № 24 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу можно ознакомиться в аппарате Думы 

города 

 

Председательствующий: Красноярова Н.А. – председатель комитета, 

заместитель Председателя Думы города 

 

I. СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ ПРОВЕДЁННОГО КОНТРОЛЬНО-

СЧЕТНОЙ ПАЛАТОЙ ГОРОДА КОНТРОЛЬНОГО 

МЕРОПРИЯТИЯ «ПРОВЕРКА ИСПОЛЬЗОВАНИЯ 

БЮДЖЕТНЫХ СРЕДСТВ, ПРЕДУСМОТРЕННЫХ  

В БЮДЖЕТЕ ГОРОДА В ВИДЕ СУБСИДИИ  

НА ВЫПОЛНЕНИЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО ЗАДАНИЯ  

В РАМКАХ РЕАЛИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ 

ПРОГРАММЫ «ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ 

ГОРОДА СУРГУТА НА 2014 – 2020 ГОДЫ», ЗА 2014 ГОД  

И ТЕКУЩИЙ ПЕРИОД 2015 ГОДА» 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 
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Проинформировала о том, что теперь в рамках профильного 

комитета будет заслушиваться краткая информация  

о результатах наиболее значимых и заслуживающих 

дополнительного внимания контрольных и экспертно-

аналитических мероприятий, проведённых Контрольно-

счетной палатой города. Докладчиками по таким вопросам 

будут аудиторы Контрольно-счетной палаты города  

(далее – КСП), непосредственно принимавшие участие  

в проведённых мероприятиях. 

 

Докладывала Бережная Л.А. – аудитор Контрольно-счетной 

палаты города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

Отметила, что по результатам контрольного мероприятия 

КСП были сформулированы предложения о разработке, либо 

внесении изменений в отдельные муниципальные правовые 

акты, которые учтены управлением по природопользованию 

и экологии Администрации города (далее – управление по 

природопользованию). 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Принять информацию к сведению. 

 

Возражений не поступило. 

 

(Голосование не проводилось в связи с отсутствием 

кворума) 

 

РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу  

«О результатах проведённого Контрольно-счетной палатой 

города контрольного мероприятия «Проверка использования 

бюджетных средств, предусмотренных в бюджете города в 

виде субсидии на выполнение муниципального задания в 

рамках реализации муниципальной программы «Охрана 

окружающей среды города Сургута на 2014 – 2020 годы»,  

за 2014 год и текущий период 2015 года». 

 
(Член комитета депутат Думы города Куза Р.Р. появился в зале 

заседания Думы города. Кворум имеется.) 
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II. СЛУШАЛИ: ОБ ОТЧЁТЕ КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНОЙ ПАЛАТЫ ГОРОДА 

СУРГУТА ЗА 2014 ГОД 

 

Докладывала Володина И.И. – Председатель Контрольно-

счетной палаты города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

Отметила, что проект решения согласован в Администрации 

города, предоставлена дополнительная информация,  

на содержание отчёта представленная информация не 

повлияла. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

Поблагодарила КСП за проведённую работу. 

Отметила, что озвученные факты нарушений и недостатков, 

в том числе по ремонту автомобильных дорог и объектов 

социальной сферы, требуют дополнительного контроля. 

Выразила мнение о том, что контроль в этих направлениях 

необходимо усиливать как со стороны Администрации 

города, так и со стороны КСП. 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения «Об отчёте Контрольно-счетной 

палаты города Сургута за 2014 год» в представленной 

редакции. 

 

III. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.02.2007 № 170-IV ДГ «О КОНТРОЛЬНО-

СЧЕТНОЙ ПАЛАТЕ ГОРОДА СУРГУТА» 

 

Докладывала Володина И.И. – Председатель Контрольно-

счетной палаты города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 



5 

 

В обсуждении вопроса принимали участие  

Красноярова Н.А., Володина И.И., Алексеев А.П. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

Проинформировала о том, что данный проект решения 

согласован аппаратом Думы города с замечаниями 

технического характера, с которыми КСП согласна, в Думу 

города направлена таблица поправок.  

Отметила, что создание отдела контроля расходов  

на ремонтно-строительные работы – абсолютно логичный 

шаг в направлении усиления контроля в сфере строительства 

и производства строительно-ремонтных работ. 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом согласованных поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения «О внесении изменений в решение 

Думы города от 27.02.2007 № 170-IV ДГ «О Контрольно-

счетной палате города Сургута» с учётом согласованных 

поправок. 

 

IV. СЛУШАЛИ:  ОБ ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

ГОРОД СУРГУТ ЗА 2014 ГОД 

 

Докладывала Шерстнева А.Ю. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

Отметила, что на проект решения получено заключение 

КСП. С учётом предложений КСП подготовлена поправка  

и направлена в Думу города, иные замечания и предложения, 

изложенные в заключении, в основном касаются 

деятельности структурных подразделений Администрации 

города, муниципальных учреждений сформированы в том 

числе по итогам контрольных мероприятий, проведённых 

КСП в течение всего финансового года. Сводная 

информация будет дополнительно представлена в срок, 

установленный КСП.  
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Вопросов, предложений не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

Проинформировала о том, что проект решения согласован 

аппаратом Думы города без замечаний, имеется заключение 

КСП. Администрацией города дополнительно направлены 

технические поправки в части уточнения показателей 

приложения 8 «Целевые показатели результатов реализации 

муниципальных программ городского округа город Сургут 

за 2014 год». 

 

ВЫСТУПИЛА: Володина И.И. – Председатель Контрольно-счетной палаты 

города 

 

Проинформировала об основных моментах, изложенных 

в заключении КСП на проект решения. 

Отметила что КСП считает возможным рекомендовать Думе 

города рассмотреть представленный проект с учётом 

заключения КСП. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом согласованных поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения «Об исполнении бюджета 

городского округа город Сургут за 2014 год» с учётом 

согласованных поправок. 

 

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.05.2014 № 511-V ДГ «О ПРОГНОЗНОМ 

ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА НА 2015 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 

2016 – 2017 ГОДОВ» 
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Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

Проинформировала о том, что проект решения согласован 

аппаратом Думы города без замечаний, имеется 

положительное заключение КСП. 

 

ПРЕДЛОЖИЛА:  Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения «О внесении изменений в решение 

Думы города от 23.05.2014 № 511-V ДГ «О прогнозном 

плане приватизации муниципального имущества на 2015 год 

и плановый период 2016 – 2017 годов» в представленной 

редакции. 

 

VI. СЛУШАЛИ:  ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, ОБЩЕЙ 

ПЛОЩАДЬЮ 153,2 КВ. МЕТРА, РАСПОЛОЖЕННОЕ  

ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. ПРОСВЕЩЕНИЯ, Д. 13 

 

Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 
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Проинформировала о том, что проект согласован аппаратом 

Думы города с замечаниями технического характера, 

имеется положительное заключение КСП. 

ПРЕДЛОЖИЛА:  Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом согласованных поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения «Об условиях приватизации 

муниципального имущества (нежилое помещение, общей 

площадью 153,2 кв. метра, расположенное по адресу:  

г. Сургут, ул. Просвещения, д. 13)» с учётом согласованных 

поправок. 

 

VII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА (НЕЖИЛОЕ 

ПОМЕЩЕНИЕ, ОБЩЕЙ ПЛОЩАДЬЮ 17,2 КВ. МЕТРА, 

РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  

УЛ. ПРОСВЕЩЕНИЯ, Д. 13) 

Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

Проинформировала о том, что проект согласован аппаратом 

Думы города с замечаниями технического характера, 

имеется положительное заключение КСП. 

ПРЕДЛОЖИЛА:  Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом согласованных поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
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РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения «Об условиях приватизации 

муниципального имущества (нежилое помещение, общей 

площадью 17,2 кв. метра, расположенное по адресу:  

г. Сургут, ул. Просвещения, д. 13)» с учётом согласованных 

поправок. 

 

VIII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА (НЕЖИЛОЕ 

ПОМЕЩЕНИЕ, ОБЩЕЙ ПЛОЩАДЬЮ 17,8 КВ. МЕТРА, 

РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  

УЛ. ПРОСВЕЩЕНИЯ, Д. 13) 

Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

Проинформировала о том, что проект согласован аппаратом 

Думы города с замечаниями технического характера, 

имеется положительное заключение КСП. 

ПРЕДЛОЖИЛА:  Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом согласованных поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения «Об условиях приватизации 

муниципального имущества (нежилое помещение, общей 

площадью 17,8 кв. метра, расположенное по адресу:  

г. Сургут, ул. Просвещения, д. 13)» с учётом согласованных 

поправок. 

 

IХ. СЛУШАЛИ:  О ПРОГНОЗНОМ ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА НА 2016 ГОД И 

ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2017 – 2018 ГОДОВ 
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Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

Проинформировала о том, что проект согласован аппаратом 

Думы города с замечаниями, аналогичные замечания 

отражены в заключении КСП. 

Отметила, что необходимо обсудить вопрос  

о целесообразности включения в прогнозный план акций 

ОАО «Югра-консалтинг». 

ВЫСТУПИЛ: Клочков В.Д. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений Администрации города 

Пояснил, что приватизация акций будет произведена только 

после исполнения всех гарантий. 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

Попросил пояснить, когда проводился последний 

обязательный аудит. Можно ли ознакомиться с его 

результатами. 

Выразил мнение о том, что это был первый положительный 

опыт, когда без бюджетных вливаний началось переселение 

горожан, и этот опыт можно переработать и продолжить.  

ВЫСТУПИЛ: Клочков В.Д. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений Администрации города 

Пояснил, что аудит проводился в марте 2015 года. 

Результаты аудита будут предоставлены до депутатских 

слушаний. 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

Выразил мнение о том, что: 

1) необходимо проверить деятельность компании; 

2) продавать акции нельзя до тех пор, пока не будет 

уверенности в том, что обманутых дольщиков нет.  
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ПРЕДЛОЖИЛ: Исключить из проекта решения акции ОАО «Югра-

консалтинг». 

 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 

Пояснил, что Администрация города готова предоставить 

всю необходимую документацию о деятельности  

ОАО «Югра-консалтинг» для аналитики. 

Выразил мнение о том, что имеются другие застройщики, 

которые под муниципальные гарантии, возможно, 

отработают ещё лучше, и он не видит смысла держать 100 % 

акций данной компании в муниципальной собственности. 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

Выразил пожелание увидеть полноценный отчёт  

о финансовой деятельности компании: 

1) как формируется себестоимость кв. м; 

2) каким образом расходы по кредиту Европейского банка 

реконструкции и развития уходят на юридическое 

сопровождение и др.; 

3) есть ли дольщики у компании, если есть, что будет  

с ними после продажи акций. 

Отметил, что, если всё сделано правильно, акции 

необходимо продавать, но необходимо понять, что стоит за 

акциями. 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 

Пояснил, что акции продаются в связи с завершением 

проекта по предоставлению компании муниципальных 

гарантий, и она должна работать наравне с остальными 

застройщиками. 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

Выразил мнение: чтобы понять, что будет продано, 

необходимо запросить расшифровку строки баланса активов 

и пассивов (подетально: контрагенты, суммы). 

 

В обсуждении вопросов о необходимости предоставления 

документов о деятельности ОАО «Югра-консалтинг»,  

о целесообразности исключения пакета акций ОАО «Югра-

консалтинг» из прогнозного плана приватизации принимали 
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участие Попов Д.В., Бондаренко С.А., Красноярова Н.А., 

Болотов В.Н., Булих А.И., Клочков В.Д. 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 

Выразил пожелание увидеть перечень интересующих 

вопросов. 

Заверил, что депутатам Думы города будет предоставлена 

вся информация согласно перечню, в том числе о всех 

одобренных сделках. 

Согласился с предложением исключить пакет акций  

из прогнозного плана приватизации. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Исключить из проекта решения акции ОАО «Югра-

консалтинг». 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 3 

  «против» – 2 

(принимается) 

2. Принять проект решения за основу. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения «О прогнозном плане приватизации 

муниципального имущества на 2016 год и плановый период 

2017 – 2018 годов» с учётом решения постоянного комитета 

Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу (с исключением акций ОАО «Югра-

консалтинг»). 

2. Администрации города предоставить информацию  

о финансовой деятельности ОАО «Югра-консалтинг». 

Х. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.12.2012 № 281-V ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

МЕТОДИКИ РАСЧЁТА АРЕНДНОЙ ПЛАТЫ  

ЗА ПОЛЬЗОВАНИЕ МУНИЦИПАЛЬНЫМ 

ИМУЩЕСТВОМ, РАСПОЛОЖЕННЫМ НА ТЕРРИТОРИИ 

ГОРОДА» 
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Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Отметил, что арендная плата увеличится незначительно.  

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

Пояснила, что экономическая часть данного вопроса 

отработана, Администрацией города подготовлена таблица 

поправок. 

Отметила, что 19.05.2015 поступила информация 

прокуратуры города. 

ВЫСТУПИЛ: Клочков В.Д. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений Администрации города 

Заверил, что до депутатских слушаний замечания будут 

устранены. 

ПРЕДЛОЖИЛ: Депутатам Думы города Айсину Р.Р. и Лесновой О.В. 

принять участие в урегулировании вопроса о размещении 

торговых павильонов и остановочных комплексов. 

Обсуждались вопросы о: 

1) запрете передачи объектов в субаренду; 

2)  повышении коэффициента расчёта арендной платы при 

передаче объекта в субаренду или его использованию для 

размещения рекламной продукции; 

3)  соблюдении санитарных норм на остановочных 

комплексах.  

 

В обсуждении вопросов принимали участие Попов Д.В., 

Болотов В.Н., Клочков В.Д., Айсин Р.Р., Леснова О.В. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок и отработанной 

информации прокуратуры города. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 

  «воздержался» – 1 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения «О внесении изменений в решение 

Думы города от 26.12.2012 № 281-V ДГ «Об утверждении 

методики расчёта арендной платы за пользование 

муниципальным имуществом, расположенным  

на территории города» с учётом поправок и отработанной 

информации прокуратуры города. 

 

ХI. СЛУШАЛИ:  ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ СУБЪЕКТАМИ 

МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 

ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ 

АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ 

НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, РАСПОЛОЖЕННОЕ  

ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. ЭНЕРГЕТИКОВ, Д. 29) 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

Отметила, что данный проект и следующие два проекта 

решения Думы города поступили в Думу города 19.05.2015, 

они включены в повестку заседания комитета в связи  

с ограниченными сроками принятия решений в части 

реализации субъектами малого и среднего 

предпринимательства преимущественного права  

на приобретение арендуемого имущества. При наличии 

замечаний к проектам решений Думы города они будут 

подготовлены до депутатских слушаний, также будет 

направлено заключение КСП 

 

Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Обсуждался вопрос об оценке стоимости имущества  

ООО «Компания РАДАС» 
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В обсуждении вопроса принимали участие  

Красноярова Н.А., Алексеев А.П., Леснова О.В., 

Трофименко Н.Е., Клочков В.Д., Болотов В.Н. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛА:  Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 

  «воздержался» – 1 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения «Об условиях приватизации 

муниципального имущества при реализации субъектами 

малого и среднего предпринимательства преимущественного 

права на приобретение арендуемого имущества (встроенное 

нежилое помещение, расположенное по адресу: г. Сургут, 

ул. Энергетиков, д. 29)» в представленной редакции. 

 

ХII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ СУБЪЕКТАМИ 

МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 

ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ 

АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ 

НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО 

АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. ОСТРОВСКОГО, Д. 30) 

Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛА:  Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 

  «воздержался» – 1 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения «Об условиях приватизации 

муниципального имущества (при реализации субъектами 

малого и среднего предпринимательства преимущественного 

права на приобретение арендуемого имущества (встроенное 

нежилое помещение, расположенное по адресу: г. Сургут, 

ул. Островского, д. 30)» в представленной редакции. 

 

ХIII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА (ДВИЖИМОЕ 

ИМУЩЕСТВО: АВТОБУС МАЗ 206068 (1 ЕДИНИЦА)) 

Докладывал Клочков В.Д. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

Попросила пояснить, оформлено ли увеличение уставного 

капитала ОАО «СПОПАТ». 

ВЫСТУПИЛ: Клочков В.Д. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений Администрации города 

Пояснил, что увеличение уставного капитала оформлено. 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛА:  Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 (принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 

принять проект решения «Об условиях приватизации 
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муниципального имущества (движимое имущество: автобус 

МАЗ 206068 (1 единица))» в представленной редакции. 

 

 

Председатель комитета                Н.А. Красноярова 

 

 

 

Секретарь, 

начальник службы по подготовке 

и оформлению документов          Л.А. Давиденко 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Матвеева И.Г. 
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Список  

присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015 

 

От Администрации города:  

1.  Попов Д.В. – Глава города 

2.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодёжной политики и спорта 

3.  Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 

4.  Хрусталева Е.А. – начальник управления сводной бюджетной 

росписи и мониторинга исполнения бюджета 

департамента финансов 

5.  Комлева В.В. – начальник отдела доходов управления 

доходов и долговой политики департамента 

финансов  

6.  Филиппова Т.А. – начальник отдела управления 

муниципальным долгом департамента 

финансов  

7.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

8.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 

департамента образования  

9.  Абраров Р.Ф. – начальник управления по делам 

гражданской обороны и чрезвычайным 

ситуациям 

10.  Клочков В.Д. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений 

11.  Трофименко Н.Е.  – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений 

12.  Карлина Н.А.  – начальник отдела продаж департамента 

имущественных и земельных отношений 

13.  Дробяк О.В.  – заместитель начальника отдела  

по управлению имуществом, 

муниципальными предприятиями  

и страхованию департамента 

имущественных и земельных отношений 

14.  Кочетков В.В. – директор департамента городского хозяйства 

15.  Дмитриева Н.А. – заместитель начальника финансово-

экономического отдела департамента 

городского хозяйства 

16.  Усов А.В.  – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства  

17.  Чашурина Н.В. – начальник отдела планирования 

экономического анализа и мониторинга 

департамента архитектуры  
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и градостроительства 

18.  Колесников В.Н. – начальник отдела бухгалтерского учёта  

и отчётности департамента архитектуры  

и градостроительства 

19.  Кирницкий Е.В. – заместитель директора департамента  

по экономической политике 

20.  Анохин А.С.  – начальник управления  

по природопользованию и экологии 

21.  Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта и 

отчётности – главный бухгалтер 

22.  Савенков А.И. – консультант Главы города 

От Контрольно-счетной палаты города: 

23.  Володина И.И. – Председатель  

24.  Бережная Л.А. – аудитор  

25.  Дубровина И.А. – аудитор  

26.  Жуков В.И. – аудитор  

От помощников депутатов Думы города: 

27.  Гаджиева К.Ф. – помощник депутата Слепова М.Н. 

От прокуратуры города: 

28.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора 

От аппарата Думы города: 

29.  Ануфриева Е.А. – руководитель  

30.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 

31.  Маслов И.Е. – консультант Председателя Думы города 

32.  Малая Ю.А. – начальник   финансово-аналитической 

службы – главный бухгалтер 

33.  Сухляева Е.В. – специалист-эксперт финансово-

аналитической службы  

34.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела 

35.  Агапитова Т.А. – главный специалист юридического отдела 

36.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  

и оформлению документов 

37.  Матвеева И.Г. – ведущий специалист службы по подготовке  

и оформлению документов 

38.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

39.  Султанова В.В. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 

От СМИ: 

40.  Гуртов Д.С. – телеоператор ТРК «СургутИнформ-ТВ» 

41.  Щеглов Д.Н.  – корреспондент информационного агентства 

«Сиапресс» 
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